

Economía & Negocios

80.700

millones de pesos aumentó el monto entre lo ejecutado por el MOP Biobío en 2024 y la Ley de Presupuesto para 2025 en la Región.

FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



Eddgardo Mora Cerda
 eddardo.mora@diarioconcepcion.cl

Y CUMPLIMIENTO DE LA MISMA META DURANTE 2024

Una ambiciosa proyección para la generación de empleo a través de proyectos de inversión que pasan por el Ministerio de Obras Públicas de Biobío dio por cumplida durante 2024 el seremi del ramo, Hugo Cautivo, quien, además, confirmó el mismo rango de generación de puestos de trabajo para el presente año 2025. Hablamos de 5 mil empleos directos mensuales proyectados en la Región para el año en curso.

“Nos hemos preocupado, efectivamente, mediante nuestra inversión durante 2024 de generar empleo, reactivar la economía regional y esto se mantendrá en 2025, pero estamos preocupados que, efectivamente, en un futuro, también esto continúe, así que esto es parte de las labores que, como Ministerio, nos hemos comprometido. Ha sido parte de las tareas que nos han asignado y esperamos seguir cumpliendo con lo que es nuestro deber en esta materia”, expresó el seremi de Obras Públicas de Biobío.

A su vez, desde el Ministerio de Obras Públicas afirmaron que el monto ejecutado el año 2024 alcanzó los M\$216.348.281 y en Ley de Presupuesto para este año figurarán M\$297.135.576.

El jefe de la cartera de OO.PP. en

MOP Biobío confirma proyección de 5 mil empleos directos mensuales para 2025

Monto ejecutado el año 2024 por parte del MOP regional fue de M\$216.348.281 y en Ley de Presupuesto para este año 2025 figuran M\$297.135.576. Seremi del ramo detalló focos de las inversiones y destacó obras públicas en materia de vialidad.

la zona destacó que la alta ejecución de recursos, por parte del ministerio se debe, precisamente, a que, a nivel nacional, se ha definido que el Ministerio de Obras Públicas sea un puntal de la inversión pública y, por tanto, se genere empleo. “Sabendo que estamos en una

época en que esto es muy importante y sobre todo para las temáticas de desarrollo regional, en que han sido variadas las iniciativas que nos han permitido cumplir esta meta (5 mil empleos mensuales directos), tanto desde el punto de vista de lo que es tradicional, que

son las grandes obras públicas en materia de vialidad, como algunas que están hoy día en plena ejecución en el Gran Concepción, y en la Región en general, sobre todo, en materia de concesiones en que tenemos una fuerte inversión hoy día en ejecución”, dijo Hugo Cautivo.

A lo anterior, el jefe de la repartición pública añadió que también han tenido grandes iniciativas en otra de sus direcciones como es Obras Hidráulicas.

“Se ha desarrollado alta inversión en materia de todo lo que son sistemas sanitarios rurales, pero también de canalizaciones, defensas fluviales que fueron parte también de toda la inversión que hubo en todo lo que fueron los temas de emergencias que transcurrieron entre 2023 y 2024, que también vinieron a apalancar recursos hacia la Región”, dijo.

Otras inversiones

Hugo Cautivo apuntó, además, a otras inversiones regionales. En concreto, habló de la inversión en materia de seguridad pública. “Sobre todo, en materia de infraestructura policial que se ha desarrollado en la Región que hoy se están terminando. Por ejemplo, la Escuela de Formación de Carabineros, que son inversiones importantes para la zona que generan empleo de cali-